



	dalam membantu menyelesaikan masalah konseli berjalan dengan maksimal.	sekolah di desa Priyoso kec. Karangbinangun Lamongan), dengan terapi Rasional Emotif yang berfokus pada cara berfikir konseli. Dan juga pada terapi Rasional Emotif ini, konselor menggunakan 3 tahap konseling, yaitu: 1) Menggunakan pendekatan yang dapat memberi semangat dan memperbaiki cara berpikir konseli, kemudian memperbaiki mereka untuk dapat mendidik dirinya sendiri, 2) Konselor lebih edukatif-direktif kepada konseli yaitu dengan banyak memberikan imitasi-simulasi, dan tahap ketiga 3) Dengan gigih dan berulang-ulang dalam menekankan bahwa ide irrasional itulah yang menyebabkan hambatan emosional pada konseli.
4	Treatmen: Proses pemberian bantuan terhadap konseli berdasarkan prognosis. Adapun terapi yang digunakan adalah terapi rasional emotif	Ada 3 tahap yang digunakan oleh konselor dalam membantu konseli menyelesaikan masalah dengan menggunakan terapi Rasional Emotif, yaitu: 1) Menggunakan pendekatan yang dapat memberi semangat dan memperbaiki cara berpikir konseli, kemudian memperbaiki mereka untuk dapat mendidik dirinya sendiri, pada tahap ini konselor bertujuan supaya bisa menjadi contoh yang baik bagi konseli, dengan cara memotivasi, mengarahkan serta memberi nasehat yang baik kepada konseli. Setelah konselor memberi pengarahannya maka diharapkan bagi konseli mampu <i>menyesuaikan diri</i> konseli pada dirinya untuk meraih masa depan yang lebih baik lagi. 2) Konselor lebih edukatif-direktif kepada konseli yaitu dengan banyak memberikan imitasi-simulasi, dalam hal ini konselor memerankan sebagai Wali Kelas 6 dan si konseli sebagai dirinya sendiri yang mencoba untuk menyesuaikan diri terhadap lingkungan sekitar, guru maupun teman-temannya. 3) Dengan gigih dan berulang-ulang dalam menekankan bahwa ide irrasional itulah yang menyebabkan hambatan emosional pada konseli, tahap ini bertujuan supaya konseli bisa merencanakan tindakannya yang akan datang dengan tindakan yang jauh lebih baik dari perilaku saat ini. Pada tahap ini konselor membantu konseli dalam menentukan rencana tindakannya yang lebih spesifik yang lebih rasional lagi.
5	Evaluasi atau <i>Follow up</i> : Langkah ini di maksud untuk menilai	Melihat perubahan pada konseli setelah dilakukan proses bimbingan dan konseling



Emotif dengan menggunakan beberapa teknik/tahap yang ada pada terapi tersebut. Akan tetapi fakta yang ada di lapangan menunjukkan bahwa anak tersebut berperilaku konseli minder, selalu dihadapkan oleh kecemasan pada mata pelajaran yang ditakuti dan malu terhadap lingkungan yang ada di sekitarnya. Dan perilaku ini memang sangat membawa dampak negatif bagi konseli dan keluarga. Untuk itulah konselor disini hanya bisa mengupayakan bantuan secara maksimal, yakni melakukan proses konseling upaya memperbaiki perilaku negatif konseli dan pemikiran irrasionalnya dengan menggunakan tehnik-tehnik yang ada pada Terapi Rasional Emotif.

Maka berdasarkan perbandingan antara data dari teori dan lapangan pada saat proses bimbingan konseling islam ini diperoleh kesesuaian dan persamaan yang mengarah pada proses bimbingan dan konseling islam.

## **B. Analisis Penyesuaian Diri dalam Tinjauan Teori Schneiders**

Dalam penyesuaian diri dalam tinjauan teori schneiders terdapat 3 (tiga) sudut pandang, yaitu: penyesuaian diri sebagai adaptasi (*adaptation*), penyesuaian diri sebagai bentuk konformitas (*conformity*), dan penyesuaian diri sebagai usaha penguasaan (*mastery*). Untuk lebih jelas tentang analisis data penyesuaian diri anak dalam tinjauan teori Schneiders dapat dilihat pada tabel berikut:





